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ACTA DE REUNION ORDINARIA Ng 59

CONCEJO MUNIC¡PAL DE qUINTA DE TILCOCO

En Quinta de Tilcoco, a las 19:45 horas, del día Martes 01 de Julio de 2014, en el Edificio

Las Vertientes, sala Ex Biblíoteca Municipal, se da inicio a la reunión ordinaria del Concejo

Municipalde Quinta de Tilcoco, bajo la Presidencia delSr. Alcalde Don Nelson Barrios Orosteguiy
contando con la presencia de las Sras. Concejalas Sra. Zadda Salazar Vejar, Sra. Mónica Matus

Rivas y Sra. Oriana Maturana Gálvez y los Sres. Concejales, Sr. Heli Carrasco Ureta, Sr. Luis

Gálvez Castillo y Sr. Sergio Cuadra Smirnow.

Actúa como Secretaria de Actas la Secretaria Municipal {S}, Doña Nelsa Rosana Moscosc

Zúñiga.

1. PARTICIPAC¡ÓN DE CARABINEROS DE I.A TENENCIA DE QUINTA DE TITCOCO. §OBRE

"SEGURIDAD CIUDADANA"

El Sr. Alcalde plantea que se iniciará la Sesión de Concejo con la participación de los señores

Carabineros, quienes amablemente accedieron a la invitación realizada y destaca la buena

relación que hay con esta lnstitución. Menciona que la comunidad le reclama tantCI a ellos como

autoridad y al Concejo como autoridad civil por los temas de Seguridad Ciudadana, los cuales

están causando cierto dolor en la comunidad. Señala que el tema esta contextualizado dentro

de los delitos que han estado sucediendo dentro de este último tiempo en la comuna. Agrega

además que hay casos donde los delincuentes ya están identificados e indica que los robos

ocurridos en el Colegio especial, al parecer han sido las mismas personas.

El Suboficial Mayor de Carabineros Sr. Hans Wierberg, Jefe de Tenencia de Quinta de Tilcoco,

agradece la invitación realizada y manifiesta que se debe trabajar en conjunto y unidos para

que todo resulte mejor, indica que efectivamente ya tienen identificado a un grupo de jóvenes

que andan sustrayendo especies de los hogares en la noche y que dos ya fueron detenidos, los

que robaron en el Colegio especial, a quienes los pillaron con todas las especies. Señala que por

instrucciones del Fiscal a través de un acta se le devolvieron las especies al Colegio. Menciona

que hay otro delincuente que entró en varias viviendas que ya está en prisión.

El Suboficial Mayor menciona que lamentablemente hay que tener una gran cantidad de

pruebas para encarcelarlos y que además son jóvenes que se están perdiendo.

El Sr. Alcalde consulta, si es posible querellarse contra estas personas que ya están identificadas'

ElSr. Carabinero le indica que no sabe sise puede hacera nivel local.

El Carabinero Flores señala que las personas le consultan que se puede hacer en los casos de

venta de droga u otros delitos y el indica que si la gente no denuncia no se puede hacer nada.

EI Sr. Alcalde indica que se ha visto más efectividad en este último tiempo, en cuanto a la
pesquisa de estos delincuentes.

El Sr. Suboficial Mayor indica que en reuniones realizadas en conjunto con el Municipio y la

comunidad, se les ¡nsiste a las personas que denuncien ios hechos, por el medio que quieran y

señala que a raíz de esta campaña han aumentado las denuncias. Da a conocer una Estadística,

la cual lee al Concejo Municipal. La Secretaria Municipal (s) hará llegar este documento al

Concejo Municipal.
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La Sra. Concejal Mónica Matus, menciona que ha habido un cambio, gue se ha visto un control
permanente en los locales comerciales.

El Sr. Concejal Heli Carrasco, menciona que son buenos los controles que hacen eldía sábado'

La Sra. Concejal Oriana Maturana, señala que la presencia de Carabineros genera un respeto en

todo ámbito.

El Suboficial Mayor, indica que se está focalizando lo que esta ocurriendo en Quinta de Tilcoco, a

través de un mapa, los sectores más conflictivos.

El Sr. Carabinero menciona que lo que les quita más tiempo son las Órdenes Judiciales, las cuales

hay que cumplirlas durante el día. Además deben fiscalizar los cajeros de la zona de Rengo

todos los domingos en la noche.

EI Sr. Concejal Luis Gálvez, consulta si la dotación de Carabineros que hay es suficiente para la

población. Le responde que es poco, faltarían dos Funcionarios más y un carro policial.

El Sr. Concejal Heli Carrasco, consulta que deben hacer para obtener otro carro' El Sr. Suboficial

de Carabineros indica que han entregado la información, pero que en Santiago priorizan el Plan

Cuadrante y Quinta no está inserto en éste plan e menciona que ojalá que no llegue este Plan a

la Comuna, porque generaría problemas, ya que es una comuna tranquila. Esto se basa en las

cantidades de denuncias que se realicen.

El Sr. Concejal Sergio Cuadra, indica que hay una postulación al Fondo de Seguridad Pública,

hasta 40 millones de pesos. Menciona además que volvieron a entrar a robar a la Sra. María paz

de los frutos secos que vive en Lourdes.

El Sr. Concejal Luis Gálvez, consulta si están los dos carros policiales en condiciones. El Sr'

Carabinero le responde que carro y medio.

El Sr. Alcalde consulta si los dos Carabineros nuevos que llegaron fue a raíz de la conversación

sostenida con el Coronel de Carabineros. El Sr. Suboficial Mayor indica que no que estaba

programada desde antes e indica que el dejó la observación sobre el aumento de la dotacién y

que está transcribiendo el documento para serenviado a la prefectura.

El Sr, Suboficial hace mención que si aumenta la dotación debe aumentar también la colación

fiscal, que consiste solo en almuerzo y señala que no alcanza para todos. El Sr' Alcalde plantea

que el Municipio podría solucionar el problema, pero desde hace un par de años le plantearon

que no se le entregará a la lnstitucién más recursos, y que si se le entregaba tenía que ser a nivel

de prefectura. lndica que eltema de las colaciones se podría solucionar en forma interna.

El Sr. Concejal Luis Gálvez, menciona que ta gente está contenta con el tema de las fiscalizaciones

y plantea el tema de los vehículos mal estacionados sobre todo el día sábado, los que impiden el

paso de los vehículos de emergencia.

El Sr. Suboficial señala que lo único que hay que hacer es cursar las infracciones

correspondientes.

El Sr. Concejal Sergio Cuadra, plantea que hay que colocar las señaléticas de no estacionar donde

faltan.
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El Sr. Concejal Luis Gálvez, consulta si dentro de la comuna hay algún punto o sector más

complejo en el tema de la delincuencia, si está focalizado. El Carabineros Flores señala que el

sector es la Villa Hugo Migliaccio, la Concepcién, Cerro El Manzano, los sitios eriazos de las

Quechereguas, falta iluminación en Miguel Cuadra donde está el DAEM y población Fernando

Guzmán. Además indica que eltema de los perros que pasan en Ia calle son un problema.

La Sra. Concejal Oriana Maturana, consulta con respecto al consumo de alcohol en la vía pública

en Guacarhue, si ha disminuido. El Sr. Carabinero indica que no maneja la información, que no

conoce la realidad del sector y que ellefe del Reten de Guacarhue no pudo asistir a la sesión de

Concejo. El Carabinero Flores indica que ha disminuido por el frio.

El Carabinero Flores, indica que los jóvenes al momento de ser fiscalizados reclaman que no

tienen espacios donde reunirse, especialmente los que practican skate

EI Sr. Alcalde menciona que con preocupación se ve que está ya no es la comuna de hace unos L0

años atrás, pero que se ha ido equilibrando el delito con la efectividad del trabajo de

Carabineros, lo cual se agradece y los insta a seguir en ese rumbo. Confía que con la creación

del Consejo de Seguridad Pública Regional, donde se habló que se va a ver como se previene en

las comunas pequeñas todo Io que tiene que ver con el delito. La Propuesta del Ministerio de

Seguridad Pública es enfrentar el problema en forma más coordinada y viendo programas más

globales, no focalizar el tema en las comunas grandes.

El Sr. Suboficial menciona que el cuartel no presta el confort que necesitan los funcionarios, es

deprimente y chico. El Sr. Alcalde indica que cambio eltema de la postulación de proyectos, que

hoy hay un departamento dentro de Carabineros a nivel Nacional que postula estos proyectos y

deciden donde se construirá un Cuartel y que aunque saben que Qu¡nta esta con un cuartel con

necesidades no es la prioridad. El Sr. Alcalde indica que insistirá en eso.

El Sr. Alcalde solicita la posibilidad de generar un informe con las deficiencias, para ser

subsanadas de la salida de los alumnos del Liceo Básico por José Miguel Carrera.

La Sra. Concejal Oriana Maturana, plantea que los apoderados del Colegio de Guacarhue,

solicitan la presencia de Carabineros en la mañana, ya que se produce un atochamiento de

vehículos. y el bus escolar no puede ingresar porque hay vehículos particulares que lo impiden,

lo cual es un peligro para los alumnos.

El Sr. Alcalde, plantea problemas de los vecinos de la Viña, que se produce debido a que la calle

del Colegio es de una sola vía, y los vecinos que viven allí solicitan que sea doble transito la calle

que sube y dejar solo el tramo del Colegio con solo subida. Los vecinos se deben dar toda la

vuelta cuando quieren salir. El Sr. Suboficial le hará llegar un informe.

El Sr. Suboficial Mayor agradece la invitación y esta pronto a otra invitación.

2.- CORRESPONDENCIA

El Sr. Alcalde consulta a la Secretaria Municipal {s) si hay correspondencia, se le indica que sí y se

procede a dar lectura:

Acta N" 58 para análisis.

lnforme Aclaratorio por Aumento de Dieta de Concejales.
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r Oficio N' 48, emitido por la Sña. Mariana Hernández Alvarado, Directora de

Administración y Finanzas (S), sobre Nuevas Contrataciones, Adquisiciones lnternas,

Recaudación y Pago F.C.M. y Pago de Previsionales.

o Balance Ejecución Presupuestaria 201-4.

o lnvitación Santa Misa celebración de Nuestra Señora delCarmen y Reina de Chile, para

el L6/A7 /2A14 y Programa de Actividades.

3.- USO OFICINA UBICADA EN EL DEPARTAMENTO SOCIAL

El Sr. Alcalde menciona que habÍa una propuesta para habilitar la oficina donde atendía el

Registro Electoral para los Concejales y menciona que hay una petición de María Elena

Rodríguez, DIDECO, para hacer uso de ella.

Los Concejales Cuadra y Carrasco, mencionan que no tenían idea que esa oficina iba a ser

implementada para los Concejales.

El Sr. Alcalde señala que la DIDECO está solicitando esta oficina para implementarla y dejar

independiente a la Sra. Ana Rosa, ya que ella atiende público y es muy incómodo para las

personas plantear sus problemas delante de mucha gente, necesitan privacidad. El Sr. Alcalde

menciona que los señores Concejales son los que deben definir la petición.

El Concejo Municipal, señala que si hay que priorizar la atención de la gente, no hay problema.

ya que las personas que vienen con problemas sociales necesitan un espacio más privado para

poder conversar y si no estamos tan interesados, para que vamos a querer una oficina. Solicitan

que sea bien utilizada.

El Sr. Concejal Heli Carrasco, consulta si cuando quieran una oficina la tendrán.

El Sr. Alcalde somete a votación el uso de la oficina.

ACUERDO Nel: Unánime, el Concejo Municipal aprueba que la Oficina ubicada en el

Departamento Social, sea utilizada por Ia DIDECO.

4.- TEMA PAVIMENTAC¡ÓN PARTICIPATIVA

El Sr. Alcalde señala que en el mes de Enero o Febrero salieron publicados en el diario varios

pavimentos Participativos y dentro de estos apareció el sector de Uva Blanca publicado,

posterior a la publicación el SERVIU mandó una nota indicando que el sector Uva Blanca se

publicó por un error y que no había estado nunca aprobado y que quedaba en una lista de

espera junto a otros pavimentos de la comuna- Ante esto el Sr. Alcalde envió una carta

reclamando por este error, ya que esta pavimentación es un anhelo para la comunidad y se

solicitó un Sumario, por responsabilidad administrativa al funcionario que cometió ese grave

error.

El Sr. Alcalde señala que a raíz de todo esto surgió algo bueno y los pavimentos que estaban en

lista de espera, tales como, Uva Blanca, Los Aravena, Pasaje Chiloé, la Esperanza - Los Parronales

y Pasaje San Enrique, fueron aprobados.
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Hoy se sostuvo una reunión con la Directivas de estos sectores y se enteró que el pasaje San

Enrique no tiene el ahorro, e indican que recién ahora saben que tienen que pagar, ya que por

alguna razón subieron los promedios de los Fichajes y algunos sectores que no tenían que pagar

hoy tienen que hacerlo.

El Sr. Alcalde plantea que no se puede perder una inversión de 20 o 30 millones de pesos por no

tener los dineros.

Uva tslanca

Los Aravena
Pasaje Chiloé

La Esperanza - Los Parronales
Pasaje San Enrique

Aporte 0
Aporre s1.983.000.-
Aporte SZ.fSS.OOO.-
Aporte s3.500.000.-
Aporte S2.788.000.-

El Sr. Alcalde señala que a más de un comité se le había informado que no tenían que hacer

aporte porque estaban bajo los 8.500.- puntos de acuerdo al promedio de la F.P.S., pero el

SERVIU, saco la información nuevamente y las fichas van variando y algunos que tenían

gratuidad hoy día tienen que pagar. lndica que se hará una apelación, ya que postularon los tres

pasajes como un solo comité, lo que bajaría el puntaje de la ficha, pero si no es aceptada

tendrán que pagar. El Problema es que estos proyectos deben ejecutarse este año y las platas

deben tenerlas al 31 de Julio del 7AL4.

El Sr. Alcalde plantea la posibilidad de que el Municipio cancele estos d¡nercs faltante§ y que

estos Comités puedan depositar estos aportes en un periodo de tiempo mayor (Diciembre

2014). Solicita al Concejo que lo autoricen a hacer esta operación para no devolver estas

pavimentaciones.

La Sra. Concejal Mónica Matus, consulta si los tres callejones del sector el Huapi están

beneficiados. El Sr. Alcalde le responde que sí, los tres y que incluso era un solo comité que si

tenían que pagar lo harían entre todos.

El Sr. Concejal Heli Carrasco, consulta si los otros dos pasajes del Huapi pagan, Se le indica que

solo uno, el pasaje Los Parronales.

La Sra. Concejal Ménica Matus, solicita al Sr. Alcalde que converse con los vecinos y que entre

todos pongan elvalor que corresponda.

El Sr. Alcalde menciona que en reunión sostenida con las directivas de estos comités se les señaló

que lo más probable es que el Municipio les cancele el dinero a aquellos comités que de aquía

fin de mes se vea un esfuerzo y cumplan con lo que más puedan de estos aportes y el

Municipio, les puede dar hasta fin de año plazo para el reembolso.

El Sr. Concejal Luis Gálvez, plantea que se debe hacer el Convenio con los Comités, para tener

como respaldo el compromiso y responsabilidad de las personas, para que efectivamente estas

platas vuelvan al MuniciPio.

El Sr. Alcalde indica que no tiene la cifra exacta de la cantidad de platas que cancelará el

Municipio, ya que hay comités que les falta muy poco para completar elaporte-

ElSr. Alcalde somete a votación.

,¿.
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El Concejo Municipal aprueba los Convenios de Transferencia de Recursos

Pavimentación Participativa, previa Firma del Convenio, Compromiso de

Dineros y ver algún esfuerzo que se refleje por parte de la comunidad.

a los Com¡tés de

Devolución de los

ACUERDO Ne2: Unánime, el Concejo Municipal aprueba los "Convenios de Transferencia de

Recursos a los Comités de Pavimentación Participativa", con las salvedades especificadas en el

Acta.

El Concejo Municipal solicita arreglar elcomino de las Quechereguas, Caylloma, el Monte Chico y

las Palmas de Adentro. EL Sr. Alcalde Ie indica que la máquina se pasará en Agosto, además

menciona que se rellenaran algunos caminos.

5.- PUNTOS VARIOS.

Conceial Sra. Oriana Maturana:

- Plantea que el Sr. Patricio Carrasco Valero, solicita posibilidad de conseguir una hora para

serintervenido. Entrega antecedentes médicos. ElSr. Alcalde le indica que se acerque al

CECOSF, para que le den la interconsulta y que le haga llegar una copia.

- lndica que vecinos del Romeral están muy contentos porque ya están los juegos

instalados y solicitan gravilla para rellenar el espacio. El Sr. Alcalde le indica que

consultará, ya que en algunos secteres están considerando echar gravilla.

- Señala que Ia Sra. María Castro quiere instalar un localde comida rápida para llevar, en

su casa habitación, consulta cuales son los pasos a seguir. El Sr. Alcalde le indica que se

acerque hablar con Francisca Pérez, Encargada de Patentes, para que la oriente.

- Hace entrega al Concejo Municipal y al Sr. Alcalde una solicitud de Cooperacién de la

Capilla de Romeral, para premios para un bingo.

Conceial Sr. §ergio Cuadra:

- Muestra Fotografía alSr. Alcalde sobre las máquinas de Carrizal que están instaladas en la

cancha. El Sr. Alcalde le indica que está viendo el tema, además menciona que al parecer

el CIub Deportivo no quiso instalarlas en la sede porque el espacio es muy chico y las

máquinas les quitaran espacio. Señala que se aplicará una pequeña encuesta en el

sector, para ver donde quiere la comunidad que se instalen éstas máquinas. El Sr.

Concejal Cuadra, menciona que no es difícil sacarlas y robárselas, por lo que solicita que

se les coloque un pinchazo en Ia tuerca, para mayor seguridad.

- Manifiesta que la comunidad de Quechereguas están agradecidos por los juegos.

- Consulta sobre pasos a seguir con el Comité Habitacional EI Carrizal, entrega fotografía

al Sr. Alcalde. El Sr. Alcalde indica que en el proyecto habitacional que se hará se debe

incorporar el tratamiento del terreno.

- Entrega carta sobre el tema del Sr. Juan Núñez, a la Secretaria Municipal {s}.

- Plantea molestia de las Monjitas por competición de atletismo, donde fueron a

participar a Santa Cruz y al llegar al lugar no pudieron hacerlo, debido a que el Sr. Claudio

Fuentes no los inscribió.

- Felicita a la gente que trabajó por la instalación de la pantalla colocada en el Liceo, pero

señala que fue mal coordinado y poca gente, además el Sr. Juan Núñez hiso salir a los



SECREÍARIA MUNICIPAL
CONCEJO MUN¡CIPAL

alumnos a las 14:00 horas. El Sr. Alcalde le responde que se conversó con el Sr. Juan

Núñez quien indicó que el Ministerio a nivel Nacional autorizó la salida antes y el retener

a los alumnos genera un conflicto.

- Menciona que el Sr. Enrique Herrera fue víctima de un robo nuevamente.

- Plantea que el faceboock comentan que nuevamente se están robando los galones de

gas de las viviendas.

- Plantea postulación de Proyectos de Seguridad Pública. El Sr. Alcalde menciona que la

Subsecretaria de Seguridad Pública les planteó que los recursos son pocos, pero indica

que igualse postulará un proyecto.

- Menciona que el día sábado es Ia celebración de las Cuecas a nivel Nacional y que en

Quinta se realizará el día sábado a las 18:00 horas en elgimnasio de la Escuela Especial.

Conceial §r. Luis Gálvez

- Menciona que los vecinos de Villa Alegre consultan sobre lo que se hará con el tema de

los camiones, indicando que ya es insostenible el ruido, la contaminación producto de la

realización de las mantenciones ahí mismo. Hace entrega de una carta al Sr. Alcalde

donde los vecinos le plantean ésta molestia. El Sr. Alcalde indica que se responderá.

- Plantea que los vecinos del pasaje Los Aguilera consultan por eltema de la pavimentación

que se hará y ccnsultan en que situación quedaran los metros que no son contemplados,

además cuando llueve no se pude salir, solicita relleno. El Sr. Alcalde indica que hay un

tema legal, que los proyecto de Pavimentación Participativa son hasta 1 Km. Y el pasaje

da más que eso, por lo que se tuvo que dividir en dos tramos y además menciona que se

rellenará los lugares más malos y en agosto se pasará máquina.

- Señala que el Sr. Héctor Morales Cáceres, fono 90289675, vecino de la Villa Juan

Hernández, consulta como postular a un proyecto para mejorar su negocio, a que

programa o con quien conversar para que lo orienten. El Sr. Alcalde le responde que se

acerque a conversar con la Srta. lngrid Contreras para que lo oriente con un proyecto de

emprendimiento.
- Consulta por posibilidad de colocar máquinas en Juan Moura, aunque sean pocas, indica

también que sería bueno darle vida al sitio de la multicancha, ya que sería una forma de

hermosear.

El Sr. Concejal Sergio Cuadra, interviene señalando que las máquinas de las Palmas de

Adentro podrían sacarla para darle uso en otro lado. El Sr. Alcalde indica que el Dpto. de

salud hará otra arremetida en el sector, ya que si se sacan buscaran culpables y que sea

la gente la que señale que se coloquen en otro lado. lndica que consultará sise pueden

incorporara los Programas de Salud las máquinas para el sectorJuan Moura.

- Solicita a la Secretaria Municipal {s) sacar copia para el Concejo Municipal de la Cuenta

Pública de Carabineros y hacerla llegar al resto de los Sres. Concejales.

Conceial Sra. Mónica Matus:

- Consulta por tema de los medicamentos solicitado en Concejos anter¡ores' El Sr. Alcalde

indica que la Srta. Sandra visitará los dos casos para entregarle medicamentos

alternativos a estos pacientes. Plantea que han recibido un llamado de atenc¡ón desde el



SECRETARIA MUNICIPAL
CONCEJO MUNICIPAL

Servicio de Salud, por la indicación del medicamento Celebra, ya que este medicamento

no puede ser entregado en forma indiscriminada a cualquier paciente, esto debe ser bajo

un protocolo y para enfermos con avance en su enfermedad. Además del llamado de

atención se indicaron algunos remedios alternativos. La Sra. Concejal Matus solicita que

se le entregue una explicación más acabada a los pacientes, ojalá el mismo doctor se las

de.

- eonsulta por las viviendas de la Villa Hugo Migliaccio, ya que preguntan qué deben hacer

para adquirir una vivienda. El Sr. Alcalde indica que el Padre Memo está viendo esto

junto con María Elena, indica que al parecer la prioridad son las familias que viven allí.

Señala además que hará un programa focalizado parecido al que se realizó en la Villa

Madre de Dios y que lo vea con María Elena.

Conceial Sr. Heli Carrasco:

- Menciona que los vecinos del Huapi Cerro insisten en Luminarias. El Sr. Alcalde indica

que el Municipio no puede hacer nada, ya que no pueden intervenir los alumbrados y

que debe ser a través de proyecto.

- Señala que los vecinos del Huapi enviaron una carta a Vialidad, por tema del puente y

asfalto y le respondieron que está el licitación la pavimentación del Km. 0 hasta el 0750.

El Sr. Alcalde indica que se hará desde el Km. 0 a 750 y eso es muy poco, ya que lo

solicitado era más de 1 Km.

- Consulta que se puede hacer por Árbol de propiedad del Sr. Raúl Ramírez de Romeral, si

se puede notificar, ya que es un álamo bien alto que está dentro de la propiedad privada.

El Sr. Alcalde indica que consultará a Maribel, ya que ella está notificando hace varios

meses a este señor. Solicita que aunque sea que se rebaje un poco este árbol.

- Menciona que los vecinos de la Villa El Sol no se van a ocupar sus viviendas porque está

muy oscura la Villa. El Sr. Alcalde indica que consultará que pasa con eso.

- Manifiesta que en el camino de Romeral el letrero que señala curva esta doblado

completamente.

- Consulta por avance del proyecto del Centro. El Sr. Alcalde menciona que se están

haciendo las gestiones pero que el lnspector no está considerando Ia petición, por lo que

se enviará una carta al Director del SERVIU.

Conceial Sra. Zadda Salazar:

- Menciona que la Sra. Yidian Pavez, domiciliada en Villa La Estrella, quien tuvo un

acc¡dente y fue llevada al consultorio y tuvo que ser trasladada a Rengo en ambulancia.

Esta señora señala que las frazadas utilizadas por el consultorio, con las cuales tapan los

enfermos para ser trasladados están con mal olor, con falta de higiene, solicita se revise

esa parte.

- lndica que hay hoyos muy grandes en acceso al gimnasio del Colegio Raúl Ramírez Mayol,

señala que está muy malo el acceso, además indica que hay que revisar los desagües

que tapan las fosas con grasa solidificada, lo que tapa todo el conducto de Ia cocina del

Colegio a la calle. Solicita que se revise este problema antes de arreglar elcamino.

- Señala que la parte más antigua, del Colegio Raúl Ramírez Mayol, tiene problemas con

la instalación eléctrica, ya que debido a los años los cables se están deshaciendo, lo cual
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es un pel¡gro. Solicita posibilidad de revisar en qué condiciones esta la instalación

eléctrica.

- Menciona que la Sra. Cecilia Olave, está en una situación bien complicada y solicita una

audiencia con el Sr. Alcalde, lo más pronto posible. El Sr. Alcalde le responde que se

acerque a conversar con él un miércoles o un viernes.

- Señala que la joven Blanca Parra, quien está con un cuadro depresivo agudo, necesita

ayuda en pasajes para ir a control con el siquiatra a Santiago el día A7/A7lzAM. El Sr.

Alcalde le indica que lo coordine con la Sra. Ana Rosa.

- Plantea hacerle una atención como comuna al Carabinero Jefe de Tenencia de Quinta de

Tilcoco, por su buena disposición y por considerar las peticiones, entregarle algún

recuerdo o hacerle algo especial.

- Consulta por la compra de terreno para el Comité de los Damnificados, ya que los socios

le han mencionado que hace tiempo que no hacen reunión y no saben nada. El Sr.

Alcalde menciona que hace poco se citó a un grupo y se hiso una reunión.

A continuación y no habiendo más que tratar, el Presidente del Concejo agradece la

asistencia y participación de los Concejales, da por terminada la sesión, a las22:45 horas.

NELSON

ORIANA GALVEZ
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